

Pregunta nº 5

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 10 de octubre se reunió la Comisión de Seguimiento del convenio de integración ferroviaria 2017 de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad. Se trataba de una reunión determinante para el futuro del convenio y de la propia Sociedad, habida cuenta del boicot que la operación viene sufriendo por parte del actual gobierno municipal.

A esa reunión, al máximo nivel, asistió el Ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, si bien no quiso acudir el alcalde de nuestra ciudad.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTA

1. A la hora de dirimir el futuro de la ciudad ¿Qué ventaja le ve el Sr. Carnero enviar cartas en lugar de al encuentro cara a cara?
2. ¿Por qué no asistió el Sr. Carnero a esta reunión tan importante?

Valladolid, 25 de octubre de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE